



MÉCÈNE DES FLÂNERIES MUSICALES DE REIMS DEPUIS 30 ANS, LA MAISON MUMM A FÊTÉ L'ANNIVERSAIRE D'UN PARTENARIAT CRÉATIF.

Le 27 juin, dans le cadre de la 30^e édition du festival, la Maison Mumm a accueilli la pianiste Marcela Roggeri et le bandonéoniste Juanjo Mosalini, pour un concert dédié à la musique argentine.

Depuis leur création en 1989, la Maison Mumm soutient les Flâneries Musicales. Né de la volonté de la ville de Reims de développer la musique classique et les musiques du monde dans les hauts lieux du patrimoine rémois, ce festival fête cette année ses 30 ans. Du 19 juin au 11 juillet, il accueille cinquante concerts, et, fidèle à la tradition, il se clôturera le 20 juillet par un concert pique-nique.

Le jeudi 27 juin, à 19 heures, la Maison Mumm a accueilli dans son parc la pianiste Marcela Roggeri et le bandonéoniste Juanjo Mosalini. Véritable invitation au voyage, leur programme propose une découverte du répertoire populaire argentin du 19^e siècle jusqu'à aujourd'hui.

Cette soirée anniversaire s'est poursuivie par une garden-party au cours de laquelle les champagnes de la Maison ont accompagné le cocktail dînatoire. Pour cette édition exceptionnelle du festival, le jardin de la Maison Cordon Rouge a abrité un atelier de light painting où chacun a pu jouer devant l'objectif avec les effets de lumières colorés. Enfin, la soirée s'est terminée sous les nuances rouge et or d'un feu d'artifice, couleurs communes de Mumm et des Flâneries Musicales.



À PROPOS DES FLÂNERIES MUSICALES DE REIMS

Association régie par la loi du 1er juillet 1901, Les Flâneries Musicales de Reims est un festival qui s'est donné pour mission le développement de la musique à Reims et dans ses environs. Elle s'appuie sur la production et la coproduction de programmes musicaux, des actions visant à élargir les publics (animations, actions de sensibilisation, formations, master classes, répétitions publiques) ainsi que des partenariats permettant de renforcer l'image et la notoriété de l'événement. Plus d'informations sur : www.flaneriesreims.com





A PROPOS DE LA MAISON MUMM

La Maison Mumm fait partie de Martell Mumm Perrier-Jouët, la prestigieuse branche cognac et champagne du groupe Pernod Ricard, le n°2 mondial des Vins et Spiritueux. Jouissant d'un formidable patrimoine remontant à 1827, Mumm est la première Maison de Champagne internationale en France et la troisième dans le monde*. Reconnaisable à son ruban rouge incrusté dans la bouteille, la cuvée Mumm Grand Cordon, véritable prouesse technique, incarne parfaitement l'esprit de la Maison : puissance et structure des Pinots Noirs, innovation et remise en question permanente. * IWSR 2016

**L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ.
À CONSOMMER AVEC MODÉRATION**

CONTACT PRESSE

MAISON MUMM

Anne-Sophie.Besnier@pernod-ricard.com

MUMM.COM

-  champagne.mumm
-  ghumm
-  ghumm
-  digitalpressroom.mumm.com

POUR PLUS D'INFORMATIONS